



AVISO AL PÚBLICO

La Superintendencia de Bancos de la República de Panamá, en su función de promover la confianza pública en el sistema bancario, informa que a través de medios electrónicos están circulando avisos fraudulentos que utilizan el nombre de bancos establecidos en el Centro Bancario de Panamá y que se refieren a situaciones falsas en los sitios web de dichos bancos.

No obstante, advertimos a toda la comunidad en general que al realizar transacciones bancarias a través de internet, deben tomar las medidas pertinentes de seguridad.

En caso de dudas sobre la veracidad de avisos recibidos a través de Internet, recomendamos comunicarse directamente con su banco.

Panamá, 20 de abril de 2011

(Original firmado)
Alberto Diamond R.
Superintendente